



TRASCENDIÓ

Que la candidata presidencial ganadora, **Claudia Sheinbaum**, trazó un programa de gobierno que incluyó la oferta de “caminar en paz y armonía” con la oposición, cero represión, no al autoritarismo, respeto a la iniciativa privada, el tránsito a las energías renovables y promoción de la infraestructura, todo con la certeza de que, expuso, Morena y sus aliados obtendrán la mayoría calificada con los números preliminares que dio a conocer anoche el INE.

Que los invitados especiales de Morena **Evo Morales** y **Alberto Fernández**, ex presidentes de Bolivia y Argentina, aprovecharon su visita para participar en una discusión con el Grupo de Puebla, espacio de reflexión que coordinan **Ernesto Samper**, **Cecilia Nicolini**, **Carol Proner** y **Marco Enríquez-Ominami**. Y de pasada, por supuesto, acompañaron a **Claudia Sheinbaum**, ganadora de la elección, durante la jornada electoral y al término, cuando incluso ambos subieron a sus redes sociales fotos con la doctora.

Que este lunes **Andrés Manuel López Obrador** retoma su agenda después de cuatro días de obligado silencio por la veda impuesta por la elección del domingo y lo hará en una mañana ya sin restricciones y con un encuentro privado con los familiares de los 43 normalistas de Ayotzinapa, con quienes no se reunió en meses pasados para evitar, según su versión, la politización del caso frente a los comicios. De entrada, anoche era el más feliz con los resultados y envió una felicitación a México.

Que en medio del enfrentamiento entre **Alfredo del Mazo** y **Alejandro Moreno**, por el avance para expulsar del PRI al ex gobernador mexiquense, quien prefirió irse, todo a golpe de comunicados y denuestos, ahora la administración de la morenista **Delfina Gómez**, mediante su subcontralor **Luis David Fernández**, interpuso denuncias penales por abuso de autoridad, enriquecimiento ilícito y fraude por más de 26 millones de pesos, especialmente contra **Alejandro N**, ex coordinador de Servicios Auxiliares a Contingencias y Emergencias de la Secretaría de Finanzas, como consta en la carpeta TOL/TOL/CSD/107/142994/24/05. —



del Río Venegas, Josefina Román Vergara y Adrián Alcalá Méndez, destacó la labor de la Corte.

Alcalá posteó en Twitter: “Los temas sobre los cuales se solicitó a la Corte su intervención no son menores (...) el INAI siempre será responsable al interponer mecanismos de control constitucional para proteger los derechos humanos de acceso a la información y de protección de datos personales”.

PAN, PRI y PRD también celebraron la fallo.

Repudio de la 4T

La plana mayor de la 4T repudió el fallo de la Corte y amagó con recortar su presupuesto en 2024 para acabar con “excesos”.

En la mañanera, el Presidente recriminó que no se analizara el fondo del tema. “Considero que es una intromisión al Poder Legislativo; le van a corregir la plana, ya convertido (la Corte) en el supremo poder conservador, en defensa de la minoría conservadora”.

Adán Augusto López calificó como “hipócritas” a los ministros y dijo que “se convirtieron en titerillos (...) volvieron a fallar a contentillo de los grandes intereses”.

Desde Mexicali, Baja California, Claudia Sheinbaum aseguró que la propuesta del Presidente pretendía que el INE no fuera tan caro, tener elecciones transparentes y erradicar los fraudes. “La mayoría de ministros ni siquiera entraron a discutir el fondo (...) es sistemático su comportamiento (...) ivamos por el plan C!”, tuiteó.

El presidente del Senado, Alejandro Armenta, recordó que hay una iniciativa en marcha para que ministros, magistrados y jueces federales sean electos en las urnas.

En tanto, el coordinador en el Senado, Eduardo Ramírez, dijo que en el próximo periodo de sesiones en septiembre propondrán una reforma electoral que rija los comicios federales de 2024. 🇲🇪

Con información de: O. Brito, P. Domínguez, F. Damián y S. Arellano

ASÍ LO DUERON



Adrián Alcalá
Comisionado del INAI

“Los temas sobre los cuales se solicitó a la SCJN su intervención no son temas menores, se trata de la protección de datos personales de todas y todos los mexicanos”



Va por México
Alianza opositora

“La caída total del plan B es una buena noticia para la democracia mexicana. El INE ha demostrado ser una institución seria, que brinda certeza (...) intentar vulnerarla era una absurdo más de Morena”



Delgado acompañado del dirigente del PT, Alberto Anaya, y la presidenta del Verde, Karen Castrejón. JUAN CARLOS BAUTISTA